

～ご卒業・ご進級おめでとうございます。～

南庭のサクランボの木の花が満開になり、春本番の暖かな季節になりました。保護者の皆様、お子様のご卒業・ご進級、誠におめでとうございます

3月18日の卒業式には47名の卒業生がこの橋本小学校を巣立っていきました。今後もそれぞれが新しい生活の中で力を発揮してくれることを教職員一同願っています。また1年生から5年生のみなさん、この1年で身も心も本当に大きく成長しました。学年の締めくくりを意識したここ数日の姿は一段とたくましくそして頼もしかったです。次の学年でも充実した学校生活を送ってくれることを期待しています。



◇◇◇◇◇◇◇◇六年生を送る会◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

3月4日に実施した6年生を送る会は、日頃お世話になっている地域の方々（エプロン先生）に参観していただきました。卒業生が1年生の時から6年間を通じ様々な支援をしていただいていたこともあり、エプロン先生方も立派に成長した6年生の姿に感無量の様子でした。在校生からは6年生への感謝の気持ちを伝え、6年生もそれに答えました。

内容（プログラム）を簡単に紹介します。

1. はじめのあいさつ・・・5年生実行委員
2. 「とどけ！5年生の想い」（5年生）
・6年生へのインタビューと歌のプレゼント。曲名は「旅立ちの日に」です。高音がきれいに澄み渡る歌声でした。
3. 「6年生へ」（4年生）
・心温まる絵本『たくさんのドア』の朗読がありました。また、歌「花束をあなたに」を心を込めて歌いました。
4. 「虹～未来へのかけ橋」（3年生）
・6年生に文字の並び替えクイズ。そのあと「虹」の歌を手話付きで合唱しました。みんなの息がぴったり！
5. 「お手紙」（2年生）
・国語科「お手紙」のお話をアレンジした劇を見事な演技力で披露。「パプリカ」のダンスも素敵でした。
6. 「ありがとうの花」（1年生）
・お世話になった6年生へのメッセージと、「ありがとうの花」の歌を届けました。「ありがとうレンジャー」、かわいかったです。
7. 終わりのあいさつ・・・5年生実行委員

最後には6年生が在校生たちからの気持ちにこたえ、これからの橋本小学校を支える在校生に「はしもとあい」の大切さを動画で上映してくれました。バトンはしっかり渡されました。

どの出し物も本当に素晴らしく見ている方も胸が熱くなりました。素敵な会でした。ありがとうございました。



★★★1年間ありがとうございました。★★★

保護者の皆様、この1年間本校の教育活動にご理解いただきありがとうございました。学校の様子がどうなのだろうか、子どもは楽しく安心して学校生活を送っているのだろうか等々、ご心配をおかけしたこともあったかと思いますが、どんな時のご理解とともに、ご支援・ご協力をいただき教職員一同深く感謝しております。

また、学校運営に関わり様々な場面で学校にお力添えくださった学校運営協議会の皆様、エプロン先生をはじめとする共育コミュニティの皆様、健全育成会の皆様、本当にありがとうございました。お芋パーティーや防災学習の炊き出し体験、1年生との昔遊びなど、昨年度より皆様に関わっていただける機会が増え、「地域と共にある学校」作りを少しではありますが進められたかなと感じています。皆様に関わっていただけたことで、学校の教育活動もより深めることができました。

1年を振り返ると本当にたくさんの皆様の支えがあって学校は成り立っているのだという事を改めて感じています。そしてその皆様のお力添えのおかげで、令和6年度の学校運営はなんとか無事に修了できそうです。今年度橋本小学校が残した轍を、さらに皆様と共に活動しやすいように、また「心やさしくよく学びたくましく生きる子」が育つより良い学校にかじ取りをしながら、来年度につないでいきたいと思ひます。

たくさんの別れのある3月。今後の人事異動等で橋本小学校を後にする教職員もいると思ひますが、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



※今回は写真が多く紙面では見つらくて申し訳ありません。HPにもアップしますので、そちらでもご覧ください。